

Des lois sont débattues publiquement en Bolivie



La Paz, 18 février, (RHC).- Le Ministère bolivien de la Justice débat ce mardi publiquement, plusieurs lois et projets pour que la citoyenneté et les magistrats connaissent des aspects essentiels de ces normes dans le but d'approfondir les transformations dans le secteur.

La ministre de ce portefeuille, Sandra Gutiérrez, a expliqué que l'on cherche par cette initiative à faire connaître en détail des décrets promulgués auparavant.

Se référant à la loi 463, la ministre a signalé qu'elle a pour but de garantir l'inviolabilité du droit à la défense et l'accès à une justice plurielle, rapide, opportune et gratuite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14940-des-lois-sont-debattues-publiquement-en-bolivie>



Radio Habana Cuba